
VERBALE di CDA del 01/04/2022

L’anno  duemila ventidue, il giorno  1  del mese di aprile  alle ore 15,30, presso i locali della sede 
sociale di A.M.B. S.p.A. siti in Bagheria, e in remoto, si è riunito, giusta convocazione il Consiglio di 
Amministrazione dell’A.M.B. S.p.A. per la trattazione del seguente:

Ordine del giorno

1) Presentazione Bozza di Bilancio 31.12.2021
2) Varie ed eventuali

Per il Consiglio di Amministrazione sono presenti:
- Dott. Vito Matranga, Presidente;
- Avv. Salvatore Sanfilippo, Vice Presidente;
- Dott.ssa Francesca Pampinella, Consigliere. 

Per il Collegio Sindacale sono presenti:
-  Dott. Giuseppe Pagano, Presidente del Collegio Sindacale;
E’ presente in remoto:
- Dott. Francesco Carcione, Sindaco effettivo; 
E’assente la dottoressa Daniela Neglia. Sindaco effettivo

Il Presidente del C.d.A., constatata, a norma dell’art. 13 dello Statuto Sociale, la validità della seduta, 
dichiara aperta la seduta e chiama a svolgere le funzioni di Segretario l’ Avv. Salvatore Sanfilippo 
che accetta. 

Si passa quindi alla trattazione dei punti all’ordine del giorno

Punto 1 all’O.d.G: 1) Approvazione Bozza di Bilancio 2021
Il presidente del CdA, spiega ai partecipanti che quest’anno la differenziata ha raggiunto il 65,77%  e 
che questo ha comportato maggiori ricavi dai Consorzi che vengono ribaltati al Comune di Bagheria 
riducendo pertanto i costi.
La società infatti, che ribalta tutti i costi sostenuti tramite la Convenzione con il Socio, attraverso i 
suddetti ricavi e una politica di risparmi, è riuscita a stanziare Nota credito da emettere per lo storno 
dei costi nei confronti del Comune di Bagheria.
Passa la parola alla dott.ssa Pampinella per la spiegazione dei punti salienti della Bozza del Bilancio.
Il consigliere spiega che il Bilancio, nonostante abbia un risultato positivo che risente di alcune poste 
e di alcuni sfasamenti temporali, sostanzialmente chiude in pareggio, in linea con il 2020.
Le poste più significative, riguardano i minor costi per conferimento in discarica e di contro il minor 
ribaltamento a causa del contratto che nel 2020 era in capo alla società, mentre nel 2021 è stato 
direttamene stipulato con il comune.
I ricavi d’altra parte portano un aumento per ricavi da consorzio, per effetto di un incremento della 
differenziata.
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Il  costo del  personale,  nonostante  ci  siano state  assunzioni,  si  riduce per effetto  della  misura di 
decontribuzione del 30% per le imprese che operano nelle regioni meridionali.
In merito al personale infine, è stato prudenzialmente inserito un Fondo rischi per contenziosi in 
corso con il personale.
Dopo una breve discussione, il consiglio approva la bozza di Bilancio e dà mandato al presidente di 
inviarlo al Revisore per le verifiche entro i termini di legge, al collegio sindacale e successivamente 
di convocare l’assemblea per l’approvazione.

Punto 2 all’od.g.: 
Approvazione della convenzione Think Green srl, per la raccolta e riciclo delle batterie esauste,
Approvazione della convenzione Conoe, ritiro oli vegetali esausti prodotti dalle attività domestiche;
IL Presidente del Cda comunica e sottopone l’approvazione delle convenzioni di cui sopra, che fa 
parte integrante della presente delibera.
Il cda approva all’unanimità dei presenti 

In assenza di ulteriori argomenti da esaminare alle ore 16,30  la seduta è tolta, previa redazione, 
lettura ed approvazione, all’unanimità, del presente verbale.

        IL SEGRETARIO                       IL PRESIDENTE

F.TO SALVATORE SANFILIPPO                  F.TO VITO MATRANGA

*Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell'art.3 comma 2 del D.Lgs. 39/1993.    
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